
FDP Laubach

SCHILDBÜRGERSTREICH IN MÜNSTER

27.08.2024

Dafür ist die SPD in Laubach bekannt: Symbolpolitik und Projekte ohne konkreten Nutzen. So auch beim von der SPD geforderten Fahrbahnteiler in Münster, der im Rahmen der Fahrbahnsanierung bis zum Münsterer Kreuz nun von "hessen mobil" gebaut wurde.

Dumm nur, dass aus einer wie versprochen wirksamen Verkehrsberuhigung nichts wurde: Die neue Engstelle wird mit Sicherheit nicht den Verkehr verlangsamen, dafür belastet sie den Stadtsäckel mit weiteren 52.000 €. Doch damit nicht genug, es wurde ja noch ein Grundstück neben der Engstelle als Ausweichstelle zum 20-fachen des Verkehrswertes gekauft, zzgl. Notarkosten versteht sich. Das dies nun als Ausgleichsfläche dienen soll tröstet nicht ansatzweise über die Kosten hinweg.

Wir Laubacher Liberalen fragen: Wusste Bürgermeister Meyer von dieser Krüppelfichte und warum wurde der Magistrat nicht in die Abstriche seitens "hessen mobil" eingeweiht? Warum dafür auch noch Geld ausgeben, wäre ein Abblasen des Verkehrsteilers unter diesen Gesichtspunkten nicht ratsam gewesen? Wir sagen: Dann lieber nicht!